

新しい時代を 迎え討つ

田植機の直線といふ柔らかなさ



MG文芸2018年間優秀賞受賞作品
(平林大喬 / 島内地区町会連合会長)



平成31年1月1日現在

総人口	12,764人
男	6,221人
女	6,543人
世帯数	5,290世帯
島内公民館	電話 47-0264
	FAX 40-1264

写真は赤廣三郎島内公民館長制作の甲冑と、島内公民館で活動する「花フレンド」サークルの講師、田中沙恵子さん制作のアレンジメントフラワーのコラボレーションです。

戦国時代へタイムスリップ!!

11月12日から島内公民館ギャラリーピアッザで、初めてとなる「手作り甲冑展」(赤廣三郎島内公民館長制作)が開催されました。

甲冑は実際に着用できる等身大のもので、材料となるプラスチックを型紙に沿って切り出して変形させた後、漆を塗って糸でつづり合わせており、本物と同じような工程で制作した7領が展示され、多くの見学者が訪れました。

また、18日(日)と23日(祝)には、展示された甲冑の着用体験会が開催され、参加者は好みの甲冑を着用し、松本城の壁面をバックに写真を撮影しました。

家族そろって



いざ出陣



法職員は
ぼくにまかせて
全副装備さん 小4

母親と参加した、滝澤隆之助さん(島内小1年)は「将来は侍になるのが夢で、いま剣道を習っている。今日は甲冑を着て、刀も持てて、少し夢がかなった」と満足そうでした。



はじめの「お出かけオルガン」コンサート

12月13日(木)、ひよこランドに小さなパイプオルガンがやってきました。「ポジティブオルガン」という持ち運びのできる音楽文化ホールのオルガンです。当日は島内保育園の子どもたちをはじめ、赤ちゃんから高齢者まで150人が講堂に集まって楽しみました。3人のサンタクロースもやってきて、盛りあげられました。

音楽文化ホールの山岸館長補佐は「本当は音楽文化ホールに来て聴いてもらえるのが一番いいのですが、多くの方に聴いていただくためにこちらから出かけてきました。今回、初めてのお出かけコンサートでしたが、小さなお子さんたちが真剣に聴いてくれてうれしかったです」と話していました。

ポジティブオルガンは普段は見られませんが、7月下旬に鍵盤フェスタという夏休みの親子向けイベントがあり、その時はピアノやチェンバロなどの楽器と一緒に見られるそうです。是非音楽文化ホールへお出かけください。

ニユースポーツ体験会



11月11日(日)、島内体育協会主催の「ワンバウンドふらぶらぶ体験会」が開催され、小学生など30名が参加しました。

体育協会では、住民に合った定着できるニユースポーツを見つけていくことを目的に体験会を開催しており、参加した重澤りくさん(島内小1年)は「ボールが不思議な形をしていて、手で打つ時は難しかった」と話していました。



赤廣永政ニユースポーツ部長に競技内容等について伺いました。

どのような競技ですか。バレーボールと同種のスポーツで、5名以上でチームをつくり、ネット越しにボールを打ち合います。

競技の特徴はありますか。ボールがおにぎり型に似た特殊な形をしています。また、相手コートからボールが来たら、必ず床にワンバウンドさせてから、3回以内で相手コートに返すことです。

ボールが床で跳ねる時にどこへ飛んでいくかわからないうところに、この競技の面白さがあります。

用品貸出やルール紹介を希望される方は、体育協会事務局(島内公民館内)まで、お問い合わせください。

昔の遊びって た・の・し・い



12月8日(土)、島内農業文庫、愛ランド島内、島内公民館共催による、正月の伝統行事や昔の遊びを体験する講座が公民館で開かれ、120名の児童や親子が参加しました。竹とんぼ・たこ作り、あやとり・お手玉で遊び、かるたとりや餅つきを楽しみました。

親子で参加した林誠さん・佑香さんの息子知輝ちゃん(3歳)は「上手にできた」と、竹とんぼを両手に握りうれしそうでした。

昼食は三色餅を口いっぱいにはおぼり、豚汁を何杯もおかわりするなど和やかな食事会となりました。



頭も体も「健康」ウォーキング



11月23日(祝)、島内地区福祉ひろば事業推進協議会と島内公民館共催による「秋の島内地区健康ウォーキング大会」が開催され、秋晴れのなか、80名が5・5kmを歩きました。

今回は、町と東方町会の文化財等の「地域の宝」を巡りながら歩く歴史探訪コースを



史跡ポイントを探索(玉垂の水/町)

新たに設定し、拾ヶ堰水門・東方大日堂・八躰殿・車屋堰・玉垂の水では、役員からの解説もありました。なかでも大日堂では、堂内の貴重な各種仏像類が特別公開されると、参加した70代男性は「大日堂へ入ったのは初めて。ウォーキングの途中に史跡の紹介もあり、頭も体も健康になった気分」、70代女性「島内へ嫁いで40年以上経つが、初めて歩く道もあった。来年の参加も楽しみ」と話していました。

島内公民館ギャラリー

ピアッツァ
子定

山田炎の会
陶芸展

1/21日~2/7日

高山洋武
作品展

2/11日~3/5日